

# österreich

>>> INSIDER



## DESIGNHOTEL DER BESONDEREN ART

Zwischen dem Prater und der Wiener Innenstadt liegt ein Vier-Sterne-Stadt-Hotel zum Wohlfühlen: der Wilhelmshof. Im ganzen Gebäude finden Gäste fantasievolle Plätze und kreative Kunstwerke aus der Hand des Künstlers Ty Waltinger vor – von bemalten Lampenschirmen über üppige Wandgestaltungen bis zu den Gemälden in den Zimmern. Das Dachgeschoss birgt drei luxuriöse Suiten, die über eigene Terrassen mit Blick auf den Kahlenberg verfügen. Die neuen „WienerART“-Zimmer stehen im Zeichen bekannter Wiener Persönlichkeiten – von Romy Schneider bis Falco.

**/// DESIGN HOTEL OF A SPECIAL KIND.** *Between the Prater and Vienna city centre, a new four-star city hotel is giving the city something to celebrate: the Wilhelmshof. Throughout the building, guests will find fantastic spaces and creative works of art produced by artist Ty Waltinger – from painted lampshades through to luxuriant wall designs and paintings in the bedrooms. The top floor is home to three luxurious suites, with their own terraces and offering views onto Kahlenberg. The all-new "WienerART" rooms offer images of famous Viennese personalities – ranging from Romy Schneider to Falco.*

[www.derwilhelmshof.com](http://www.derwilhelmshof.com)